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ATA DA 204' REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE PÓS-

GRADUAÇÃO EM ADMINISTRAÇÃO, DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA
CATARINA, REALIZADA NO DIA 17 DE MAIO 2018.
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Aos dezessete dias do mês de maio do ano de dois mil e dezoito, às 14hs45mim, reuniu-

se ordinariamente, o Colegiado do Curso de Pós-Graduação em Administração na sala

202 do Prédio da Pós-Graduação do CSE, com a .presença dos seguintes conselheiros
professores: André L. S. Leite, Andressa Sasaki Vasques Pacheco, Cibele Barsalini

Martins, Hans Michael Van Bellen, Irineu Manoel dê Souza, José Alonso Borba, Laurd

Francisco Mattei, Martin De La Martiniere Petroll, Marilda Todescat, Mauricio Serva, Pedro

A. de Meio, Renê Birochi, Rogério Tadeu de Oliveira Lacerda, Rogério João Lunkes, Rolf

Hermann Erdmann, Rosalia Aldraci Barbosa Lavarda. e os representantes discentes
Daiane Antonini Bortoluzzi, Fernanda Bueno Cardoso Scussel, Ana Luiza Paraboni,

Gabriela Tavares da Silva. A Presidente justificou a ausência dos professores, Alexandre
Marino Costa, Eloise Helena Livramento Dellagnelo,. Gabriela G. S. Fiates, Gilberto de

Oliveira Moritz (Afastado), Marcos Baptista L. Dalmau (Afastado), Mauricio Fernandes

Pereira (licenciado), Rudimar Antunes da Rocha, Sérgio Luiz Boeira. A Senhora
Presidente cumprimentou a todos que estavam presentes e deu por aberta à sessão. l -

HOMOLOGAÇÃO DA ATA da Reunião Ordinária 201 realizada em 07 de março de 2018,
bem como das atas 201, 202 e 203, realizadas nos dias 25 de abril e 03 de maio
respectivamente. A Profa. Cibele colocou em votação o item. Após votação, as atas foram

aprovadas, cdm a abstenção da Prof. Lauro F. Mattei. 2 -- ORDEM DO DIA. 2.1:
Processo: 23080.24523/2018-31. Assunto: Critérios de Publicação. Relator: Prof. Renê
Birochi. Feita a leitura do parecer, a presidente abriu para discussões, onde.o professor

Lauro propôs uma reflexão a respeito da exigência de publicações de artigos, que vai na

contramão de universidades europeias que apreciam mais a qualidade das teses e

dissertações, não sendo tão relevafite a publicação de artigos. Professor Rogério Lacerda

questionou a exigência apenas de submissão, que na sua opinião não afere o
conhecimento,. propôs como alternativa a inclusão de uma figura externa na avaliação, ou

um feedback da revista. Professora Andressa propôs que os alunos recebam créditos (2

ou 4) por artigos aprovados. Professora Rosália lembrou as dificuldades.enfrentadas pelo

programa que impactam diretamente no desempenho dos alunos e limitam as publicações
de alto impacto, propôs a ideia de buscar o equilíbrio. Q Professor Lauro F. Mattei
solicitou questão de ordem para que não seja votado o parecer
Rolf propôs retirar do parecer a obrigatoriedade do artigo ser

da comissão. Professa

relacionado à Mã:!81.i sa



35

36

37

38

39

40

41

42

43

44

45

46

47

48

49

50

51

52

53

54

55

56

57

58

59

60

61

62

63

64

65

66

67

68

(tese/dissertação). Professora Marilda propôs a retirada de pauta pala que seja discutido
com maior profundidade e que se traga uma leitura mais atual d(l tema. O professor
Rogério corroborou com a professora Marilda A maioria dos membros presentes
concordaram em colocar. o parecer em votação. A presidente coiPcou em votação o

parecer da comissão, que não foi aprovado. 2. Processo: 23(l80.007820/2018-12.

Assunto: Homologação Estágios Docência 2018/1. Relator: Prof. Rhnõ Birochi. Feita a

leitura do parecer, o qual recomenda-se a aprovação com algumas +orreções em alguns
requerimentos. Após discussão, a presidente colocou em votação e foi aprovado por
unanimidade. 2.3. Processo: 23080.017743/2018-17 Assunto: Vali+lação de disciplinas

para Danilo José Alano. Relator: Prof. Irineu Manoel de Souza Devido a constatação de
que faltou documentação de comprovação de uma. disciplina, o relator devolveu o

processo para que seja juntado os comprovantes e apresentado eq nova oportunidade.
2.4. Processo: 23080.026678/2018-11 Assunto: Validação de disciplinas para Diego Fiel

Santos. Relator: Prof. Irineu Manoel de Souza. Feita a leitura do carecer, favorável ao

deferimento da solicitação. Após discussão. A presidente colocou enl votação e aprovado

por unanimidade. 2.5. Processo: 23080.017730/2018-30 Assento: Validação de
disciplinas para Mano Augusto Nishiyama. Relator: Prof. Irineu Mancjei de Souza. Feita a

leitura do parecer favorável ao deferimento da solicitação. Após dis?ussão. A presidente
colocou em votação e aprovado por unanimidade. 2.6. Processo: 23080.17738/2018-04

Assunto: Validação de disciplinas para Rui Tadeu Mambrini Ribas. Relator: Prof. Irineu
Manoel de Souza. Feita a leitura do parecer favorável ao deferimento da solicitação. Após

discussão. A presidente colocou em votação e aprovado por unanimi+lade. 2.7. Processo:
23080.028404/2018-58 Assunto: Validação de disciplinas para Caqila da Silva Schmitt.
Relator: Prof. Irineu Manoel de Souza. Feita a leitura do parecer favcjrável ao deferimento

da solicitação. Após discussão. A presidente colocou em votaçlão e aprovado por
unanimidade. 2.8. Processo: 23080.013161/2018-53. Assunto: Solicitação estágio Pós-

doutoral Thiago Henrique Almino Francisco. Relator: Prof.' Andrehsa Sasaki Vasques
Pacheco; Feita a leitura do parecer com a recomendação de deferimento da solicitação. A

presidente colocou em votação e aprovado por unanimidade. 2.9. Processo:
23080.017614/2018-11. Assunto: Requisição de ingresso do aluno Roberto Luís
Figueiredo Santos Jr no pós-doutorado. Relator: Prof.' Andressa Sasaki Vasques

Pacheco. Feita a leitura do parecer, que recomenda o deferimento da solicitação. A

presidente colocou em votação e aprovado por unanimidade. 2.10. Processo:
23080.076301/2013-90. Assunto: Solicitação de aprovação do reiajório do Estágio Ws-,,..

/
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doutoral de Beatriz Marcondes de Azevedo. Relator: Prof.' Marilda Todescat. Feita a

leitura do parecer, que recomenda a aprovação do relatório. A presidente abriu para

discussão e o Professor Mauricio Serva sugeriu criar uma comissão para. rever os critérios

de aprovação do estágio pós-doutoral. Em seguida a presidente colocou em votação e o
parecer foi aprovado popunanimidade. 2.11. Processo: 23080.006986/2018-1 1. Assunto:

Homologação das bancas de defesas e qualificações Mestrado e Doutorado. Relator:

Prof. Rogerio Tadeu De Oliveira Lacerda. Feita a leitura do parecer, que recomenda o
deferimento. Após abertura para discussão, a presidente colocou em votação e aprovado

por unanimidade. 2.12. Processo: 23080.019358/2018-04. Assunto: Solicitação de

mudança de orientador. Relator: Prof. Sérgio Luis Boeira. Realizada a leitura, a presidente

abriu para discussões, onde o professor Lauro Mattei propôs a retirada da figura de
coorientação da professora Rosália Aldraci Lavarda. A presidente colocou em votação e
esta foi aprovada por unanimidade. 2.13. Processo: 23080.071886/2017-85. Assunto:

Solicitação de reconhecimento de diploma de pós-graduação estrangeiro de Milene Curi

Bussarello. Relatora: Prof.' Gabriela Gonçalves Silveira Fiates. Feita a leitura do
parecerfavorável ao deferimento da solicitação, a presidente abriu para discussões. Em

seguida a presidente colocou em votação e foi aprovado por unanimidade. 2.14.
Processo; 23080.024027/2018-88. Assunto: Homologação das bolsas de Mestrado e

Doutorado 2018. Relator: Prof. José Alongo Borba. Feita a leitura do parecer favorável a

homologação. O professor Mauricio Serva sugeriu substituir a exigência de notas 8,0 em

todas as disciplinas para exigência de média 8,0 Após discussão, a presidente colocou

em votação da criação de novo edital para as vagas remanescentes, alterando-se o
critério de notas e a aprovação do parecer, que foi aprovado por unanimidade 2.15.

Processo: 23080.024606/2018-21. Assunto: Homologação de bolsas PNPD/CAPES.

Relator: Prof. José Alonso Borba. O relator do processo fez a leitura do seu parecer,
favorável a homologação. A presidente abriu para discussão e após colocou em votação e

foi aprovado por unanimidade. .2.16. Processo: 23080.024041/2018-81. Assunto:

Prorrogação Prazo Doutorado Co-Tutela de Simone Machado Moretto Cesconetto.
Relator: Prof. Alexandre Marino Costa. Feita a leitura do parecer, favorável .ao deferimento

da solicitação. A presidente abriu para discussão e. após colocou em votação e foi
aprovado por unanimidade. 2.17. Processo: 23080.024607/2018-75. Assunto:

Homologação de bolsas PDSE/CAPES. Relator: Prof. Rolf Hermann Erdmann. Feita a

leitura do parecer, favorável

colocou em votação e
a homologação. A presidente abriu para 'discussão .q após

Procegbaaprovado por unanimidade 2.18fo
U
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23080.024041/2018-81. Assunto: Criação . de resolução específico -para validação de

créditos de disciplinas. Relator: Prof. Martin de La Martiniere Petrcjii. Feita a leitura da

proposta de resolução específica para validação de créditos de disl)ipiinas .A presidente
abriu para discussão e após colocou em votação. A proposta foi recusada. 2.19.
Processo: 23080.017606/2018-74. Assunto: Plano de finanças 20181 Relator: Prof. Pedro

Antõnio Meio. Feita a leitura da proposta de Plano de finanças 20113, a presidente abriu

para discussão e após colocou em votação. A proposta foi aprovajla por unanimidade.
2.20. Processo: 23080.023357/2018-56. Assunto: Recredenciamqnto, constituição da

comissão de avaliação para recredenciamento de professores. IRelator: Prof. Pedro
Antonio de Meio. Feita a leitura da proposta de. Recredenciamento a l)residente abriu para

discussão e após colocou em votação. A proposta foi aprovada por jinanimidade. ITEM 3

- OUTROS ASSUNTOS. A presidente apresentou um Informe da coq)rdenação, a respeito

de um calendário de reuniões ordinárias, fez uma leitura breve e prontificou a
disponibilizar o arquivo para todos os membros do colegiado. O professor Rogério Lunks
trouxe à discussão a votação na câmara de pós-graduação a jrespeito .de critérios

professores estrangeira, alegando que existem exageros de exiqênCiaé. O professor
Pedro Meio reforçou a necessidade da criação de uma comisl;ão para analisar a

distribuição de disciplinas por linhas de pesquisa. Nada mais jhavendo a tratar a
Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrado +s trabalhos da 204'
Reunião Ordinária do Colegiado do Curso de Pós-Graduação em Administração, que teve

sua ata lavrada pelo 'secretário Robson Vander Canarin da no(lha e assinada pela
Presidente do Colegiado.
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Florianópolis, 17 de maio de 2018

Bê.rsalini MartinsProfa hY-'

Coordenadora do Pr6àíama de Pós-Graduação em Administração UFSC
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